



PRESS RELEASE

Federal Deposit Insurance Corporation • Each Depositor insured to at least \$250,000

13 de noviembre de 2009

Contacto con medios de comunicación:
LaJuan Williams-Dickerson

Oficina: (202) 898-3876

Correo electrónico: lwilliams-dickerson@fdic.gov

IBERIABANK, De Lafayette, Louisiana, Asume Todos Los Depósitos Del Century Bank, Federal Savings Bank, De Sarasota, Florida

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Century Bank, Federal Savings Bank, de Sarasota, Florida, fue cerrado hoy por la Oficina de Supervisión de Ahorro (Office of Thrift Supervision), que asignó como síndico a la Federal Deposit Insurance Corporation (FDIC). Para proteger a los depositantes, la FDIC entró en un acuerdo de compra y asimilación con el banco IBERIABANK, de Lafayette, Louisiana, para asumir todos los depósitos de Century Bank, FSB.

Las once sucursales de Century Bank, FSB volverán a abrir en horario laboral normal como sucursales de IBERIABANK. Los depositantes de Century Bank, FSB pasarán a ser automáticamente depositantes de IBERIABANK. Los depósitos seguirán estando asegurados por la FDIC, por lo que no es necesario que los clientes del banco cambien su relación bancaria para mantener la cobertura de seguro de sus depósitos. Se recomienda que los clientes sigan usando sus sucursales actuales hasta que IBERIABANK pueda integrar por completo los registros bancarios de Century Bank, FSB.

Esta noche y a lo largo del fin de semana, los depositantes de Century Bank, FSB podrán acceder a sus fondos mediante cheques o con sus tarjetas de cajero automático y de débito. Los cheques que se emitan en el banco se seguirán procesando. Los clientes con préstamos del banco deberán seguir realizando sus pagos de manera habitual.



El Congreso creó este organismo federal de garantía de los depósitos bancarios, la Federal Deposit Insurance Corporation, en 1933 para restablecer la confianza del público en el sistema bancario de la nación. La FDIC garantiza los depósitos de 8,195 bancos y asociaciones de ahorro del país y promueve la seguridad y solidez de estas instituciones a través de la identificación, supervisión y cuidado de los riesgos a los que están expuestas. La FDIC no recibe dinero proveniente de impuestos federales - las instituciones financieras aseguradas financian sus operaciones.

Los comunicados de prensa y otra información de la FDIC están disponibles en Internet en www.fdic.gov, por suscripción electrónica (vaya a www.fdic.gov/about/subscriptions/index.html) y también se pueden obtener a través del Centro de información pública de la FDIC (877-275-3342 o 703-562-2200). PR-205-2009

A la fecha del 31 de octubre de 2009, Century Bank, FSB tenía un total de activos de 728 millones de dólares y un total de depósitos de aproximadamente 631 millones de dólares. La FDIC aceptó un descuento del 1,5% sobre los depósitos del banco quebrado de parte de IBERIABANK. Además de asimilar todos los depósitos del banco quebrado, IBERIABANK acordó comprar 706 millones de dólares de los activos del banco cerrado. La FDIC se ha hecho cargo del resto de los activos hasta una futura disposición.

La FDIC y IBERIABANK han entrado en una colaboración de pérdidas compartidas sobre aproximadamente 656 millones de dólares de los activos de Century Bank, FSB. IBERIABANK compartirá las pérdidas en la agrupación de activos financieros cubiertos bajo el acuerdo de pérdidas compartidas. El acuerdo de pérdidas compartidas está destinado a maximizar el retorno de los activos cubiertos al mantenerlos en el sector privado. El acuerdo también espera minimizar la interrupción de servicios a los clientes con préstamos. Para más información sobre las pérdidas compartidas, por favor, vaya a:

<http://www.fdic.gov/bank/individual/failed/lossshare/index.html>.

Cualquiera que tenga preguntas sobre la transacción realizada el día de hoy puede llamar al número gratuito de la FDIC 1-800-613-0378. El número de teléfono estará en servicio esta noche hasta las 9:00 p.m., horario del este (EST); el sábado de 09:00 a.m. a 6:00 p.m., EST; el domingo de 12:00 p.m. a 6:00 p.m., EST; y posteriormente de 8:00 a.m. a 8:00 p.m., EST. Pueden encontrar más información en el sitio Web de la FDIC: <http://www.fdic.gov/bank/individual/failed/centuryfsb.html>.

La FDIC calcula que la transacción costará 344 millones de dólares al Fondo de Seguro de Depósitos (DIF, por sus siglas en inglés). La adquisición por parte de IBERIABANK de todos los depósitos ha sido la solución "menos costosa" para el DIF, comparado con otras alternativas. Century Bank, FSB es la 121^a institución asegurada por la FDIC que ha cerrado en el país este año, y la décima en el estado de Florida. La última institución asegurada por la FDIC que ha cerrado en este estado fue el Flagship National Bank, en Bradenton, el día 6 de noviembre de 2009.